

~DAY696~

卒業式



3年生が卒業していきましたね。今年の卒業生は入学したときから卒業までの3年間を見てきたので、僕は結構思い入れがあります。皆さんも1つ上の先輩ですし、色々な影響を受けたのではないかと思います。

僕はあの学年の空気感がわりと好きでした。ムードメーカーのあの2人が良くも悪くも場を盛り上げてくれて、生徒会長・寮長がキッチリ役割・責任を果たしてくれていました。(残り2人は今後も進路頑張れ)

とにかく、6名全員がなんだかんだ周りから愛され、卒業を祝福されていましたよね。みんなも来年の今頃、心から「おめでとう」と言ってもらえるような3年生になってほしいと思います。1番最悪のパターンは「出て行ってくれて良かった～」と思われることです。後輩や周囲の人たちに**プラスの影響を与える人**になってね。

唯一の心残りはキブともう1回キャッチボールしたかったってことです。柴尾、大坪、アッキーとか野球経験者みんなでやりたかったな～。

連絡事項

<来週以降の予定>

- ・3月9日(水) LHR:3学期振り返り
…いつものやつです。PC室で年間の振り返りを記入します。

春休みまで あと **20** 日

<偉大なる卒業生と清谷先生>



愛-Love☆日高!

~Love☆ひだかクエストII~ 文責:高橋健一

3/1(火)、お世話になった3年生が晴れやかに卒業し、日高から旅立ちました。卒業生入場のBGMで使用した乃木坂46(ちなみに高橋夫妻は東京・乃木坂の「乃木神社」で結婚式を挙げました(´_`v) 何度も話してきたかも知れませんが・・(*´_`*))「サヨナラの意味」の歌詞で、「歳月(とき)の流れは教えてくれる♪過ぎ去った普通の日々が♪かけがえのない足跡と・・♪」とあるように、何気ない普通の日々の延長線に「節目の儀式」や「感動」が待っているのです。1年後、皆さんが「主役」としてその場を迎えたとき、「日高で高校生活を過ごして良かった」という思いでステージに立てるよう、「普通の日々」を大切にしたいと思えます。さて、中学時代のSくんとの出会以後、さらにスキーの魅力にはまってしまった私は、テニス部活動の裏で(テニスのためのトレーニングも兼ねて)スキーの練習に励み、念願の白バッジ(SAJ1級)を取得し、大学時代のスキーシーズンは新潟県や長野県のスキー場でインストラクターのアルバイトをする機会に恵まれました。そこで出会った「スキーに熱い」方々との出会いや、日本人初の「W杯5位入賞」を果たした海和俊宏さん、全日本技術選優勝者の佐藤譲さんと一緒に滑るなどの感激体験を経て、「スキー道を極めるには、アルペンスキーに真面目に取り組まなければダメだ」という結論に行き着き、国体出場を目指しアルペンスキーの門を叩くこととなります。<次号へ>

<来週の時間割>

2022年 3月7日～3月11日

日付 曜日	7	8	9	10	11
	月	火	水	木	金
校時					
1	数Ⅱ	生基	保健	コ英Ⅰ	生基
2	コ英Ⅰ	家総	世A	情科	コ英Ⅰ
3	世A	国総	国総	情科	数Ⅱ
4	体育	体育	LHR	家総	体育
行事			LHR: 3学期振り返り		

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

きいちが社会人か…



ヒグマ